



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELANTIKAN PENGURUS TIM
PENGGERAK PKK KABUPATEN BEKASI
MASA BAKTI 2022-2024
HARI/TGL : SENIN, 22 AGUSTUS 2022
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN
BEKASI BESERTA PENGURUS;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN SE-
KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH HADIRIN UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA BERKAT RAHMAT DAN RIDHO-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR DI TEMPAT INI DALAM RANGKA MENGIKUTI PELANTIKAN PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BEKASI MASA BHAKTI 2022-2024.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BEKASI YANG DILANTIK PADA HARI INI. SAYA BERPESAN AGAR SAUDARA DAPAT MENJALANKAN AMANAH DENGAN SUNGGUH-SUNGGUH DAN PENUH

TANGGUNG JAWAB, SERTA DAPAT MENJALANKAN PROGRAM KERJA DENGAN TEPAT SASARAN.

TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BEKASI HENDAKNYA MAMPU MENJADI GARDA TERDEPAN DALAM MEWUJUDKAN KELUARGA BERKUALITAS BAIK DALAM ASPEK PENDIDIKAN, KESEHATAN, EKONOMI, SOSIAL BUDAYA, MORAL, DAN LINGKUNGAN HIDUP, DENGAN MENYUKSESKAN IMPLEMENTASI SEPULUH PROGRAM POKOK PKK DAN MAKSIMALKAN PEMBERDAYAAN KELUARGA HINGGA KE TINGKAT DASA WISMA. SAYA HARAPKAN JUGA TIM PENGGERAK PKK DAPAT MENJALIN KOMUNIKASI DAN HUBUNGAN YANG HARMONIS DENGAN SELURUH ELEMEN MASYARAKAT DEMI MENYUKSESKAN PROGRAM-PROGRAM YANG TELAH DISUSUN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PKK MEMILIKI PERAN YANG SANGAT PENTING DALAM PENGGERAKAN EKONOMI KELUARGA, YANG BERTUJUAN UNTUK MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA DAN PEMBERDAYAAN PEREMPUAN. KEPANJANGAN TANGAN PKK HINGGA KETINGKAT DASA WISMA, SELAMA INI TELAH MENUNJUKKAN KEBERHASILAN DALAM PEMBANGUNAN KELUARGA.

SEPULUH PROGRAM PKK TERBUKTI MAMPU MEMBANTU PARA PEREMPUAN KABUPATEN BEKASI UNTUK BERADAPTASI DENGAN SITUASI PANDEMI, UTAMANYA DALAM PEMBIASAAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT, SERTA PEMANFAATAN LAHAN PERKARANGAN. DAN SAYA MINTA KEPADA SAUDARA SEKALIAN UNTUK MAMPU MENGARAHKAN SELURUH KADER PKK YANG TERSEBAR DI 23 KECAMATAN, 180 DESA, DAN 7 KELURAHAN DI KABUPATEN BEKASI,

UNTUK MENJADI ENERGI PENGGERAK PEREMPUAN
DI LEVEL DESA HINGGA DASA WISMA.

SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG
MENDALAM SEKALIGUS APRESIASI YANG SETINGGI-
TINGGINYA ATAS KERJASAMA YANG BAIK PKK
DENGAN PEMERINTAH DAERAH, UTAMANYA DI
MASA-MASA SULIT YAITU PANDEMI COVID-19.
SELAIN ITU, KERJASAMA TERUS DIBANGUN
MELALUI KEGIATAN SOSIAL, PENINGKATAN
PENGETAHUAN, MEMAKSIMALKAN PERAN
POSYANDU UNTUK TERUS MENEKAN ANGKA
STUNTING, DAN LAIN SEBAGAINYA. SAYA
BERHARAP TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN
BEKASI SENANTIASA KONSISTEN DALAM
MENEBAHKAN MANFAAT SEPERTI INI BAGI
MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. NIATKAN
PELAKSANAAN SELURUH KEGIATAN PKK SEBAGAI
AMAL IBADAH DAN DEMI KEBERMANFAATAN

BERSAMA. SAYA OPTIMIS, DENGAN LANGKAH BERIRINGAN ANTARA ORGANISASI KEMASYARAKATAN, PEMERINTAH, SERTA BERBAGAI ELEMEN MASYARAKAT, MAKA AKAN TERCIPTA MASYARAKAT YANG BERDAYA SAING, MAJU, DAN SEJAHTERA. TENTUNYA PKK MAKIN BERANI: BERANI MEMOTIVASI, BERANI MENGEKSPLOR.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT, SEMOGA PELANTIKAN HARI INI DAPAT MENAMBAH SEMANGAT SAUDARA DALAM MEMBANGUN BANGSA, MELALUI PEMBERDAYAAN KELUARGA DAN PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA.

SEMOGA ALLAH SWT., MERIDHOI SEGALA YANG KITA LAKSANAKAN DAN MEMBERIKAN BIMBINGAN KEPADA KITA SEMUA. AAMIIN...

SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ.

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.